

## LE GENERAL **MAKOSSO** : CHEF DES **10.000 PASTEURS** BANDITS DE LA COTE D'IVOIRE

COLE D'IAOIBE

LE GENERAL **MAKOSSO** : CHEF DES **10.000 PASTEURS** BANDITS DE LA COTE D'IVOIRE

Si l'escroquerie avait un nom elle s'appellerait Camille Makosso. Jésus-Christ et ses apôtres ont été persécutés à cause de la doctrine du salut, de la vérité qu'ils prêchaient (Jean 7v15-17, Marc 1v22 et 27, Marc 11v18, Jean 18v19, Actes 13v12, Actes 17v19, Actes 22v4, Actes 22v4, Actes 9v2, etc.). C'est à cause de la doctrine du Seigneur que Paul fut traîné devant les tribunaux et enfermé en prison comme un vulgaire criminel.

Si Pierre et Jean ont été enfermés dans Actes 4v1-21, si Paul et les autres apôtres ont été persécutés dans la saine et sainte Bible, ce fut parce qu'ils prêchaient la doctrine de Jésus-Christ (Romains 8v36, Actes 5v17-18, etc.) avec toute la puissance qu'elle contient (1 Corinthiens 2v4-5).

Camille Makosso, pasteur mégalomane et arrogant, aimant la luxure plus que l'Éternel (Jean 12v43), fait partie de la clique de ces apôtres de Satan aux méthodes charlatanesques dépourvus d'un minimum de scrupule dans le pillage de leurs fidèles.

Sa cupidité et son amour effréné pour les biens de ce monde l'ont d'ailleurs conduit plusieurs fois devant les tribunaux. Pendant que les apôtres du Seigneur dont nous devons être les imitateurs (Philippiens 3v17) étaient emprisonnés à cause de la vérité qu'ils défendaient, Camille Makosso a été plusieurs fois incarcéré pour des causes de détournement d'argent. Quel honte de la part d'un prétendu serviteur du Christ !

Arrêté le mercredi 27 mai 2015, à l'aéroport international Félix Houphouët Boigny de Port-Bouët, par la Brigade de recherches de la Gendarmerie nationale, le Révérend Makosso Camille a été déféré au parquet, au Plateau, le jeudi 28 mai 2015. Entendu sur les faits qui lui sont reprochés, à savoir escroquerie portant sur la somme de plus de 300 millions de FCfa au préjudice de nombreux jeunes "chrétiens", l'homme de Dieu a été mis sous mandat de dépôt à la Maison d'arrêt et de correction d'Abidjan (Maca).

Il est bon de savoir que le Révérend Makosso Camille, avant la crise post-électorale de 2010, pour des faits similaires d'escroquerie, séjournait à la prison, quand il s'y est évadé, en même temps que ses co-détenus à la faveur des troubles.

Comment un véritable serviteur de Dieu peut-il se retrouver impliquer dans des affaires aussi sordides et indignes de l'image du Christ qu'il est censé être ? L'apôtre Pierre n'avait-il pas donné cette recommandation :

1 Pierre 4:14-15 Si vous êtes outragés pour le nom du Christ, heureux êtes-vous, parce que l'Esprit de gloire (et de puissance), l'Esprit de Dieu repose sur vous. Que nul d'entre vous ne souffre comme meurtrier, comme voleur ou malfaiteur, ou comme avide du bien d'autrui.

En plus de spolier ses fidèles, Camille Makosso se fait élire Président des églises protestantes évangéliques de Côte d'Ivoire. Jésus-Christ serait-il mort pour que Makosso soit à la tête de son église ?

Colossiens 1:18 Il est la tête du corps de l'Eglise, lui qui est le principe, le premier-né d'entre les morts, afin qu'en toutes choses, il tienne, lui, la première place.

Jésus-Christ aurait-il demandé à une tierce personne de lui bâtir des églises dans Matthieu 16v18 pour que Camille Makosso en soit le président d'association ?

A quel moment Jésus-Christ aurait-il envoyé un ouvrier pour être le commissaire général de l'identification des pasteurs de confessions diverses, concurrentes, divergentes et acquises à la cause de Satan comme le témoigne Makosso ?

Selon lui, en effet, les pasteurs ivoiriens vendent de la drogue sous le manteau dans leurs églises :

« Des choses incroyables se passent dans le milieu des pasteurs. C'est pourquoi, déclare-t-il, il faut assainir le milieu avec l'opération d'identification qui déterminera où se trouve tel ou tel pasteur et qui est son parrain spirituel. Faisant le point des adhésions, le révérend Makosso Camille souligne que 7.327 pasteurs ont été déjà identifiés et c'est la barre de 10.000 qui restera à atteindre d'ici le 31 décembre 2013. La carte, dit-il, coûte 12.000 FCFA et est valable pour deux ans. »

En mars 2013, les premières cartes furent distribuées. Elles donnent droit à une formation théologique et à l'octroi d'un compte bancaire. Comment un véritable Homme de Dieu peut-il être le commissaire d'une initiative aussi satanique ?

Suffit-il de s'autoproclamer pasteur et de fonder une église pour être recommandé par l'Eternel (Jérémie 14v14)? Que fait-il des faux apôtres de 2 Corinthiens 11v13-15 ? Comment peut-il faire la promotion de la théologie, une science démoniaque (Job 11v7-9, 2 Timothée 3v7), et du parrainage spirituel, une invention luciférienne en contradiction de Matthieu 23v9 ?

Comment cet individu ose-t-il s'autoproclamer Général de Dieu ? Est-ce lui qui avait apparu à Josué dans Josué 5v13-15 ? Que prêche-t-il en dehors des biens de ce monde comme tout escroc et griot du Diable (1 Jean 5v19, Matthieu 4v8-9) ?

Bref, comment pouvez-vous croire que cet Ali baba et ses 10.000 pasteurs bandits dont il est le président sont des oints de l'Eternel ?

Philippiens 3:18-19

[18]Car il en est plusieurs qui marchent en ennemis de la croix du Christ: je vous en ai souvent parlé, et j'en parle maintenant encore avec larmes.

[19]Leur fin, c'est la perdition, eux qui font leur Dieu de leur ventre, et mettent leur gloire dans ce qui fait leur honte, n'ayant de goût que pour les choses de la terre.

